



5月

面川報徳保育園

もも組

4 歳児



風薫る季節となり、やわらかい日差しが心地よく感じられます。 進級して、早一ヶ月が経ちました。毎朝、「せんせ〜!おはよ〜! 今日、お外にいくの?」と元気に挨拶をしてくれる子どもたち。先生もパワーをもらって、少しは若返ったかな?天気の良い日は紫外線対策も万全。 花壇のチューリップやいちごの成長を観察したり、ダンゴムシを探したり、おにごっこをしたり、みんな元気に遊んで楽しんでいます。お屋の給食も、もも組さんは残さずに食べて、おかわりをする子もたくさんいます。この一カ月でグンッと食べ方も上達しました。苦手な物でも、食べてみよう!という気持ちがでてきています。ぜひ、おうちでも、体に大切な栄養や力になる事を伝えて、応援、よろしくお願いします。

連体に入りますので、お出かけの際は十分に気をつけて、楽しい連体を お過ごしください。









★お願い★

◎6月のプール活動前に、着替えの練習を行いますので、5月23日(月)までに水着・水泳帽・バスタオル・ビーチサンダルをビーチバックに入れて持ってきてください。◎衛牛面、危険防止のため、手足の爪はこまめに切ってください。

◎汗をかくことが多くなりますので、下着や薄手の着替えの 補充をお願いします。

◎朝夕の送迎時は、時間と心にゆとりをもって安全運転を、 お子さんの命を守るために、必ずチャイルドシート、またはジュニアシートに座らせましょう。

